

Politik zum Anfassen am BBZB!

Unser "Tag der Politik" mit den Fraktionspräsidentinnen und -präsidenten des Kantons Luzern und der Kantonsrichterin Franziska Windlin, durchgeführt am BBZB, war ein voller Erfolg!



BM-Lernende im direkten Austausch mit den Vertreter*innen der kantonalen Parteien und der Kantonsrichterin

In mehreren Sessions bekamen am 10. November 2021 die Berufsmaturandinnen und Berufsmaturanden der BM ARTE und BM Sek+ während eines ganzen Tages einen praktischen Einblick in die kantonale Politik und die Gewaltenteilung. Die Lernenden waren erstaunt, wie harmonisch es hinter den Kulissen zu und her geht.

Erste Rückmeldungen zeigen, dass die jungen Menschen für Politik zu begeistern sind und sie das persönliche Kennenlernen von Politikerinnen und Politikern zur Mitbestimmung motiviert.

Der direkte lebendige Austausch wird ihnen durch die Nähe und vorangegangene Vorbereitung im Unterricht definitiv in Erinnerung bleiben.

Grossen Dank an alle Beteiligten.

Regula Willi und Miriam Huwiler, Lehrpersonen BM BBZB